



L'École Rudolf Steiner de Montréal célèbre son 45^e anniversaire

Montréal, 17 juin 2025 – Cette année, l'École Rudolf Steiner de Montréal (ERSM) célèbre son 45^e anniversaire. Située dans le quartier Notre-Dame-de-Grâce à Montréal, cette école unique forme les citoyennes et les citoyens de demain en s'appuyant sur la pédagogie Waldorf qui vise le développement global de l'enfant. Elle accueille 175 élèves, du jardin d'enfant jusqu'à la fin du 1^{er} cycle du secondaire.

Depuis 45 ans, l'École place le développement des compétences socioémotionnelles au cœur de son approche éducative. Tout en suivant intégralement le Programme de formation de l'école québécoise (PFEQ), on y encourage la curiosité, l'imaginaire et la pensée critique comme leviers essentiels du développement. Cette école sans écrans propose une pédagogie active et accorde une place importante à la nature, à la créativité et à la qualité des relations humaines, des éléments essentiels pour faire émerger le plein potentiel de chaque jeune.

« Notre école se distingue du modèle scolaire traditionnel. Le respect du rythme de l'enfant et de ses stades de développement est au cœur du programme, de la petite enfance jusqu'à l'adolescence », explique Janiève Beaulieu-Poulin, directrice générale et elle-même une ancienne de l'école.

Les élèves évoluent dans de petites classes, entourés par du personnel enseignant qui, en plus de détenir le permis d'enseignement du ministère de l'Éducation, est formé à la pédagogie Waldorf et engagé dans une démarche de développement professionnel qui lui permet d'offrir un enseignement enrichi, adapté au rythme et aux besoins de chaque élève.

L'École est un milieu multiculturel, à l'image de Montréal. Elle offre un programme de soutien à la francisation pour faciliter l'intégration d'élèves qui n'ont pas le français comme langue maternelle. De plus, le programme d'aide financière rend l'école accessible aux différentes familles qui s'intéressent à son approche.

« À l'occasion de cet anniversaire, nous tenons à remercier tous ceux et celles qui font partie de notre communauté engagée et qui collaborent pour créer un climat de confiance et de respect. Nous sommes fiers d'avoir formé, au cours des 45 dernières années, des anciennes et des anciens qui se démarquent tout autant par leur réussite académique que par leur engagement et la conviction qu'ils peuvent faire une différence dans leur milieu. » conclut Mme Beaulieu-Poulin.



Pour information :

Alexandra Roy

(514) 481-5686, poste 116

communications@ersm.org

ersm.org